

Glückwünsche zum 100. Geburtstag an Dr. med. Oskar Patzelt

Am 2. Januar 2019 feierte Dr. med. Oskar Patzelt in Wurzen seinen 100. Geburtstag. So beeindruckend wie dieses Jubiläum sind auch seine reichen persönlichen und fachlichen Erfahrungen. Dr. Patzelt hat in vier politischen Systemen gelebt, in Prag promoviert, für 25 Jahre am Krankenhaus in Wurzen die Innere geleitet und war noch bis ins 73. Lebensjahr als Gutachter ärztlich tätig.

In Reichenberg am 2. Januar 1919 geboren und in Aussig aufgewachsen, studierte Dr. Patzelt zunächst in Prag Medizin. Als Soldat musste er an die Ostfront. 1949 kehrte er aus russischer Kriegsgefangenschaft zurück und beendete sein Studium. Am Kreiskrankenhaus im vogtländischen Reichenbach und schließlich am Zwickauer



Dr. med. Oskar Patzelt

Bezirkskrankenhaus „Heinrich Braun“ war Dr. Patzelt als Oberarzt tätig. 1960 kam er als junger Facharzt für Innere Medizin nach Wurzen und trat die Stelle als Chefarzt der „Inneren“ an. Deutschlandweite Aufmerksamkeit er-

hielt seine Arbeit im Bereich der Hämatologie und der Erforschung der Blutkrankheiten. Gemeinsam mit Dr. Rudolf Gräfe veröffentlichte Dr. Patzelt 1961 sein Buch „Einführung in die Hämatologie“. Der persönliche Kontakt zum Patienten war ihm immer wichtig. Auch für die Förderung des ärztlichen Nachwuchses hat er sich sehr engagiert. Er hat junge Ärzte sowohl gefordert als auch motiviert, junge Kollegen konnte er für die Medizin begeistern. So hat Dr. Patzelt Generationen von jungen Ärzten geprägt. Verbunden mit den besten Wünschen für seine Gesundheit danke ich ihm für seinen unermüdlichen ärztlichen Einsatz! ■

Erik Bodendieck
Präsident

Dr. med. Rolf Ackermann, Wurzen